

SEJOR VIII

Manuel Medina

M. M.

SERETARIA MPAZ. JUSSA MEZA

ACTA NO. 3-2021

Sesión Ordinaria celebrada por la Corporación Municipal de Cantavacas, F.M., a los dieciséis días del mes de febrero del año dos mil veintiuno en su salón de sesiones. — Preside el sr. Alcalde Ing. Francisco Gaitán Aguirre, contando con la presencia de la Sra. Vice Alcaldesa Lic. Maritza Suárez Cálix, y los Regidores por su orden: 1o. Ing. Marco Antonio Gurman Zelaya, 2o. Lic. Dania Yadira Arrijo Fraguurre, 3o. Bach. Carlos Enrique Gaitán Ponce, 4o. Lic. Héctor David Peralta Sandoval, 5o. Sr. Elvin Adalid Velásquez Raudales, 6o. Bach. Jessica Yamilet Castro Velásquez, 7o. Sec. Belén Lorrea Cerrato Medina, 8o. Prof. Manuel Antonio Medina Velásquez, por ante la secretaria que suscribe y da fe.

1o. Se abrió la sesión dando lectura al acta anterior, puesta a discusión se aprobó declarando que el informe del Regidor Peralta el cambio de temporas es en Ba. La Sierra y el aumento de los regidores lo pide el regidor Peralta.

2o. La Sra. Vice Alcaldesa Lic. Maritza Suárez Cálix, presentó el informe del 16 de febrero el cual: a) Reunión con el coordinador del programa Puna un Libro,

STUDIO

1.33068
ALICANTE
ESTADO ESPAÑOL

con autoridades de educación del municipio y los directores de los centros educativos del casco urbano. - 6 feb., salón de plenos de la Alcaldía municipal. El coordinador del Programa Lic. César Gallardo, presentó el programa donde tiene como objetivo fomentar la lectura en los niños de pre básica y básica; la capacitación virtual para los docentes. El programa tiene un fin, cambia una mente, pretende donar libros a todos los alumnos de pre básica y básica. Capacitar de manera virtual a directores de los centros educativos para iniciar con las capacitaciones a docentes del municipio, la dirección municipal de educación no coordinó bien las convocatorias, dificultó se conectaran nra zoom los docentes. - b) Visita a la UPS Zonal para realizar atenciones en la prevención de cáncer de cuello, por virus Papiloma Humano.

7 feb. se lograron realizar 18 citoscopias a mujeres de edades de 30 a 64 años, gracias a la promoción realizada por A/G Belén Alanzo y Ordia Benítez, a pesar de encontrarse de vacaciones. - c) Se están restando las visitas a las comunidades con el objetivo de captar niños pendientes de Naemias, población objeto de vacuna, captación de sintomatizos respiratorios, captación de embarazadas y puérperas,

1070.

Campaña de vacunación canina y felina,
iniciando el 8 feb. al 15 feb. Pajonal
nitos, Bosque, Pacayas, Sicaquera, Carbon,
San José de Ramos, Ocate, Trujillo, Cerro
Bonito, Suyapa, esta actividad se logró
recaudar gracias al apoyo brindado por
la alcaldía en transporte. - d) Visita

a la comisión de Pajonal con el
objetivo de conformar el comité de
prevención de mortalidad materna infantil
y mayor de 5 años; y supervisión de los
avances de la obra del centro básico.

10 feb., supervisión obra centro. - Y reunión
con líderes comunitarios para poder conformar
el comité de Prevención de mortalidad ma-
terna e infantil y gracias al apoyo
de transporte brindado por la alcaldía.

e) Inauguración del Proyecto Habitacional
Social y Villas Contarranas, 5 feb. -

Paseo la Felicidad, se llevó a cabo con
mucho entusiasmo y expectativas por parte
de los directivos, corporación e interesados, en
el proyecto en venir a ayudar a solventar
la problemática de vivienda que se tiene
en el municipio y obtener la vivienda a
bajo costo. - El gerente general Eng. José
Matale dio a conocer de manera amplia
de cuantas casas contará el proyecto y
todos los beneficios que se tendrá una vez
finalizada la construcción, además de
ayudar a solventar la situación de falta
de vivienda en el municipio. En el evento
participaron directivos del proyecto, Padre
Walmer Padilla, sr. alcalde, compañeros

STUDIO

10071

Corporación Belén Cerrato, Dania Arequipa, Messenia Castro, y miembros de la Sociedad Civil e interesados en el proyecto - f) Peritaje en el casco urbano para toma de citologías para la detección oportuna del cáncer del cuello uterino por el virus de Papiloma humano a todas las mujeres en edades de 30 a 64 años, 12 feb. Casco urbano, se logró realizar la actividad con el objetivo de promocionar la toma de citología, no se observó mucha asistencia de pacientes, esta actividad se llevó gracias al apoyo con el transporte de la alcaldía.

30. La Sra. Regidora Lic. Dania Argandoña presenta el informe al 16 febrero el cual: a) Visita al Ing. Arnoldo Prieto a la comunidad Cofradía, 2 feb. elaborar plan del proyecto del Centro comunal. - b) Acompañamiento a la inauguración proyecto Villa Cantarranas, 5 feb. Entrega de planos del Proyecto Habitacional. c) Reunión con Patronato Cofradía, 5 feb. para discutir y detallar la construcción del proyecto. - d) Visita al CEB Alvaro Contreras de el zonal para ver el proyecto de Rotulo de la Escuela 7 feb. Verificación del proyecto.

40. El Sr. Regidor Prot. Manuel Medina, presenta el informe al 16 feb. el cual: a) Traspaso de terreno Escuela / Salud Rural, recibimiento de borrador para

Arasparo de terreno por adequado regimen
de salvo, realizar mediciones por catastro
y redactar documento.

50. El sri. Regidor lic. Hector Peralta pre-
senta el informe al 16 Feb. el cual:
a) Restructuración del Patronato Col. Los
Laudes, 13 Feb., nueva directiva, asistie-
ron 46 personas entre ellos el tesorero
actual lic. Arles Valladares, se pidió
para que asistieran a la reunión que se
llevo a cabo en la Escuela Ramon Ayala,
y se hicieron nota a dos personas ac-
tivas de la última directiva lic. Arles
Valladares y sr. Misael Medina, pendiente
la juramentación de la nueva directiva por
el sr. alcalde.

60. La sra. Regidora Bach. Jessica Castro,
presenta el informe al 16 Feb, el cual:
a) Acompañamiento al sr. Carlos Medina,
La Esperanza, Gratal, Joyas del Carbollo,
Aqua fria, hacer supervisión en casas
afectadas por Huracanes Eta y Iota.-
b) Se hizo presente en inauguración Villas
Centarrones, proyecto habitacional. - c) Reu-
nión con auxiliar de enfermería Liliana Junco,
Joyas del Carbollo hacer entrega y dar a
conocer que ya no labora y entrega llaves.-
d) Revisión proyecto de ampliación iglesia
Junco, Joyas del Carbollo, hacer supervisión
el trabajo en el proyecto de IZ.

70. La sra. Regidora Sec. Belén Cerrato presenta
el informe al 16 de Feb., el cual: a) Inau-
guración Proyecto Villas Centarrones, realizado
en el Parco la Felicidad.

En el Sr. Regidor Ing. Marco Guzman,

presenta el informe de ejecución de actividades del 29 enero al 16 Feb.

el cual: a) seguimiento a solicitudes
a) CAPDAH, 29 enero al 16 Feb.

Seguimiento a los proyectos de los Grupos Juventud Valiente, cosecha No. 1 y No. 2, para la instalación de sistema de riego.

mediante agua de pozo, se presentó a la empresa que instalará los tanques y las líneas de impulsión y distribución del sistema. La empresa DICONSA será la responsable de la instalación de los tanques de geomembrana con capacidad para 31,800 gal.,

las líneas de impulsión y distribución y 1/2 manzana de riego presurizado por parcela. - En la Empresa Juventud Valiente se instalaron 27 parcelas

para un total de 13.5 manzanas para la Empresa Cosecha No. 2, se instalaron 35 parcelas para un total de 17.5 manzanas. - b) Seguimiento a actividades del ANMUSC + AC 29 enero al 16 Feb.

y coordinación con los artistas Adonay Navarro y Marlon Berthhard del II Simposio de Cultura Contárraga, se finalizó la extracción y transporte al sitio de trabajo de las piedras de marmol que serán utilizadas en el simposio. Ya se compró equipos y herramientas a utilizarse en el simposio. Reparcamiento del piso fotográfico por el artista Moises Ponce,

el colectivo está trabajando en la restauración del mural y su nombre "El Río me lo dijo", siempre en memoria a Bertha Cáceres. — c) Seguimiento a las actividades del Comité ONUDP 29 de enero al 16 feb. Seguimiento a la fábrica de alcacés de ASOPUTCAN; ya se construyó la estructura de techo del área de bodega y fogones de la fábrica. Se realizó la fundición del piso del área de fogones y acera. Se está terminando los 6 fogones con qué contará la fábrica. Seguimiento a la preparación de propuesta para la tienda Antena del comité, se recibió al arquitecto Arnaldo Prieto para el diseño de restauración y acondicionamiento de la casa del telegrafo para su funcionamiento como tienda antena. — d) Campaña Hacienda municipal Villas Cantarranas, 5 feb. Lanzamiento oficial del proyecto, se realizó con la participación de autoridades municipales, aspirantes a beneficiarios de vivienda. — e) Mi empresa en Linca, 2 feb. al 15 feb - lanzamiento oficial del proceso en la plataforma, se redijo por el sr. alcalde municipal y las autoridades del proyecto del lanzamiento oficial de los trámites de permiso de operación en la plataforma en Linca de capacitación a funcionarios municipales, en la incorporación a la plataforma.

90. El sr. Alcalde Ing. Francisco Gómez presenta el informe de actividades el cual:

a) El martes 2 febrero a las 10:00 am.

reunión con mi empresa en linea la
renovación oficial del Programa. — b) El
mismo día a las 2:00 p.m. reunión
con ONG SCAF para revisar compromisos
y contrapartes para la segunda etapa
del sistema de Agua Potable de Pacayas
y el Borge, ya se había hecho
la primera etapa se cambió la tubería
de Pacayas al Tongue y ahora el del
Tongue a las casas domiciliarias,
ya se retiro la drenación en tubería
del SAMA de las bodegas de Liguat-
peque, Requigalpa, Danlí y Jutiapá.

c) El miércoles 3 Feb. a las 9:00
a.m. se reunió con el Ministro de
ENSESP, solicitar autorización de
cambio de pavimentación en las calles
de Cerrito de Piedras, ya que INECOA
e IDNSEL aprobaron la misma calle.

d) Ese mismo día miércoles 3 febrero
a la 1:00 p.m. reunión con ONG
ENCAIA, para presentar soluciones
de proyectos, el cual se le entregaron
con sus perfiles. — e) El viernes 5 de
febrero a las 10:00 a.m. lanzamiento
oficial del proyecto Social de Unidad.

f) El sábado 6 febrero tenía visita
de la cooperación Alemana no vinieron,
tengo se reportó que tenía sospecha de
coronavirus por eso canceló la visita.

g) El lunes 8 de febrero se reunió
con Patronato de Agua fría en Alcalá.

h) El martes 9 febrero, terminaron de
entregar arroz con las comunidades que

estaban perdiendo como ser; Barlo,
Jicante, Tomatin - i) El miércoles 10
de febrero a las 10:00 a.m. se rindió
vía zoom con el vice ministro Canencia
de Gobernación, como se van a liquidar
los fondos aprobados en tormenta GIA
y tormenta IOTA -- todo debe ir certifi-
cado por COPESCO -- ii) El jueves 11 de
febrero a las 3:00 p.m. reunión en Yana-
qure para sociizar proyectos de Estación
de Higiene con Brigadas Globales ellos
aportaran una parte y la aldedia f. 5,000.00
por cada estación de salud. - iii) El viernes
12 febrero a las 8:00 a.m. supervisión
de construcción de aguas negras y pavimen-
tación en el cerro de Piedras. - iv) El
mismo día viernes 12 febrero a las 10:00
a.m., visita con Arquitecto al parque Los
Aristas presentará diseño, se hizo sugerencia
hacer mejoría y sin costo alguno, él pre-
sentaría propuesta. - v) El lunes 15 de
febrero tuvo reunión con Ministro de INSEP,
para cambios de proyecto aprobados para
el cerro de Piedras., estuvo todo el
día pero aceptaron el cambio y se hará
una calle del Cerro de Piedras donde
se está perdiendo las aguas negras y se
va a pavimentar toda la que está arriba
del cementerio (cerro de Piedras). -
vi) Se hizo capacitación en San José de
Ramos, a diez madres solteras de San
José de Ramos, 10 madres solteras de
El carbon este lunes se les dio capacitación
por medio de AMIGRA, se le

podrá a la ora. Meyla les hizera la
prueba PCR porque era obligatorio y
salto + positiva, se les dará 10
gallinas y 2 gallos a cada madre
para que la reproduzcan, la alcaldía
puso el transporte de la gente de El
Cobán trasladarla a San José de Romor,
porque allí lo determinó AMIGRA, mandó
a Soraya Baria - Oficina de la Mujer
a liberar a las mujeres y la que
salto positiva con covid-19 también
se le dará. n) se está haciendo
una reparación calle El Patallo, Sicagara,
Pacayas, el Bosque, mañana se
terminan los trabajos, el mismo
ingeniero anda haciendo evaluación
en la calle de Encinal a Agua Fría,
ver en qué punto se corrige el balaustrado,
ñ) con las clínicas del centro de
salud, ya se están redondeando los tra-
bajos, se contrató otro albañil por
que el que se tenía se mudó a
Papantlios, se está avanzando o)
con el centro de educación básica
de Papantlios, se está terminando
de arreglar el techo, la institución
educativa Edcate 2 En Vizcón compró
los materiales, está trabajando el
soldador. - p) calle los Laureles, Sec-
tor campo de fútbol, se contrató topo-
grafo para hacer el perfil y se
solicito apoyo con fondos de la De-
partamental del Congreso Nacional, ya
que se había presentado las calles otras

del cementerio a salidas de Mina
Gorda, entonces hay que controlar de
nagar. — q) Vino el arquitecto Pinto,
se le solicitó apoyo para tres trabajos:
Centro comunal de cofradía, restauración
Antiguo edificio de Hotel y Amphitheater
de Caminos estadio Municipal, hoy
vendrá a la 1:00 p.m., traerá diseño
de planos y se le dará copia. — r) Con
las aguas negras el ingeniero contratado
poco a poco está enviando los planos
de los tramos solicitados, hasta hoy
ha enviado los estudios siguientes: Am-
pliación Cerrito de Piedras, Barrio Las
Flores y Buenos Aires. — o) Electri-
cidad: Ya se terminaron los proyectos pen-
dientes en el sector Tayas del Caballo,
en el sector de la Iglesia Católica está
pendiente ya que faltó un poste de 30
pulgadas que lo traerán el viernes. — p) Con
la reparación de los caños por Inves-h
están reparando el sector al sur de la
colocando alcantarillas, van arriba de San
Luis de la Embocadura Zarca para arriba.
para el sector de Cofradía y El Zonal. —
q) Con el sistema de agua potable, caño
urbano, en el sector de El Pilar, se
contrató personal para excavar algunos tramos
ya que hay tubería obstruida, revisar
los rompe cargas, arden 6 hombres
arreglando el problema. — R) La presentación
de ofertas para el proyecto construcción
puente Los Nrios a solicitud de las
empresas les dieron unos días más

porque es una obra muy grande, y todas las empresas grandes van a participar en presentar ofertas, incluso se les dio constancia donde dice que en el plan de Arbitrios no incluye pago por obras grandes de desarrollo, no se cuenta con esta disposición excepto lo que dispone la ley que es volumen de renta por ingreso. — 5) Se está trabajando en las gradas se compró el producto, para que el cemento viejo anarie con el nuevo, ya está bien avanzado con el dibujo la próxima semana se termina, las letras de Cantarranas ya se recibieron, ya se pagaron. — 4) Se apoyó a la iglesia Católica Inmaculada Concepción de Cantarranas de Cantarranas, a través de FERCON con 8 ventiladores, se instalaron 4 en cada pared.

70. SOLICITUDES: 1) De la Escuela Alvaro Contreras de la Aldea Chondala, solicitan 20 bolsas de cemento, 7 mts. de arena, 10 bolsas arenilla, 10 bolsas de cal, malla para gallinera, pintura para centro concátrico / A discusión aprobado por unanimidad. — 2) Del C.I.S Cantarranas, solicitan pertúneos para jornada nacional de vacunación canina y felina sábado 20 feb. - casco urbano y zonas 22 feb. Col. Los Laureles puesto 1 cementerio, puesto 2 parques, puesto 3, Cemento de Presas, Col. Los

Lavalle: Puerto 1: Escuela Ramón Rivera, Puerto 2: Campo fútbol, Puerto 3: afuera casa Rosa Zavala. — 3) De la Iglesia Proletaria Nueva Betania de fajari - M s, solicitan 20 bolsas de cemento 3/l s de sellador, 3/l s pintura color cúrcuma para pintar templo / A discusión aprobado f. \$5,000.00 en materiales. — 4) Del CIS Contarranas, solicitan transporte para moverse al UNPS Joyas del Caballo - jueves 18 feb. para conteo medicamento próximo a vencer / A discusión aprobado por unanimidad. — 5) Del CIS Contarranas, solicitan la donación de un megáfono para perteneces de actividades del CIS / A discusión aprobado por unanimidad donantes del que dio COPECO, hacer orden de salida. — 6) Del CIS Contarranas, solicitan la donación de 2 estetoscopios y 2 estetoscopios para poderlo utilizar en pacientes que son atendidos fuera del establecimiento de salud / A discusión aprobado por unanimidad. — 7) La maestra de la Escuela de las Morochas, solicitan cuadernos y libros para 6 alumnos / A discusión se verá en que se les apoya. — 8) El Patrónato del Barrio Los Protegeres solicitan la donación de una bicicleta grande para recaudar fondos para instalación del proyecto de agua potable del barrio / A discusión aprobado por unanimidad. — 9) De la Compañía Tres Valles, solicitan apoyo con una cuadriga de 4 personas que permita proteger

11-09-081

Las áreas de generación natural son
una de amortiguamiento y zona nívea
de la Reserva Biológica El Chute /
A discusión aprobado por unanimidad.
10) Del Cepreb joyas del carbollo so-
brután una impreciosa cuenta con 9 columnas /
A discusión pendiente. — 10-7 a) El Sr.
Osmen Ismael Aceituno Martínez, solicita
Dominio Pleno terreno en Caserío Montelito.
b) El Sr. Andrés Rodríguez Ortega solicita
Dominio Pleno terreno en Col. El Buen
Esperanza. c) La Sra. Norma Yolanda
Cabrera Flores, solicita Dominio Pleno
terreno en Ba. Buenos Aires. — d) El
Sr. Mario Audris Bermúdez Lemus, solicita
Dominio Pleno en Ba. El Golfo / A dis-
cusión pasaron a la Comisión evaluadora
para que examine, mida y emita su
dictamen correspondiente. — 11) La joven
Letizia Carolina Andrade Martínez, estudiante
del CURLA (Universidad Cultural Atlántico)
que pertenece a la UAIAT, quien realiza
práctica profesional en Alcaldía de Conta-
rráreas, solicita ayuda económica para
solventar gastos de hospedaje y alimen-
tación durante 3 meses que restan de
práctica con un costo de f. 3,000.00
mensuales / A discusión aprobado por
unanimidad. — 12) De la dirección Municipal
de Educación de Contarráreas, solicitan la
reparación de automóvil ofulado para trámites
administrativos y mantenimiento del equipo
tecnológico que se encuentra en mal es-
tado / A discusión con el equipo tecnológico

082.

llamar al técnico de la MANDM
y con la reparación del vehículo desegado
ya que no hay fondos — 13) G1
l.c. Gilberto Barrios, solicita apoyo para
proyecto de murales, con un costo de
fr. 219,600.00 incluye materiales Lps.
75,000.00; alimentación fr. 37,800.00,
hospedaje fr. 16,800.00, estipendio fr.
75,000.00, reconocimiento fr. 15,000.00/
A discusión desegado ya que se están ha-
ciendo murales y esculturas, se coordi-
nará para que se inaugure dentro de la
fecha del festival de comidas - Coop-
erativo

110. El sr. Fabián Peralta Hallas - Auditor
externo Municipal, presenta el dictamen
sobre el Informe de Rendición de Cuentas
Municipales año 2020, el cual se dio
lectura integral.

120. La Liga de fútbol San Juan de Flores,
envía el informe económico del mes
de enero 2021, el cual: saldo caja
fr. 47,089.00, cuentas por pagar fianza
fr. 33,150.00, cuentas por pagar patrocinio
fr. 1,600.00, saldo liga fr. 12,339.83.

130. ACUERDOS y RESOLUCIONES: 1) La Corpora-
ción Municipal por unanimidad APRUEBA:
a) La compra de sádico para ambiente en
el parque y sus alrededores. — b) Disponer
de los recursos financieros para la sostenibilidad
del Centro Educativo Instituto Polivalente
San Juan de Flores, parte del proyecto
Fortalecimiento de la Educación formal
y No formal de la MANDM fase II,

Conforme a la estrategia de sostenibilidad del perfil de proyecto presentado ante el programa de conversión de la Deuda de Honduras frente a España, los impuestos requeridos serán incluidos en el presupuesto anual de la municipalidad conforme sea requerido en línea de tiempo de operaciones del proyecto, certificarse.

140. Hizo el padecer y dictamen del comisionado nombrado al efecto contrarios a la solicitud suscrita por el Sr. JUAN CARLOS STY BENSON VELAS PINEDA, mayor de edad, originario y residente en este municipio, col. LOS Laureles, con identidad NL 0820-2000-00501, suficientemente discutida esta Municipalidad ACERROA: conceder al Sr. VELAS, de las generales conocidas, el DOMINIO PLENO, de un terreno ejidal rural donde tiene construida su casa, col. LOS Laureles, con los límites siguientes: AL NORTE: colinda con propiedad de Jasarith Estiven Pineda Viles, AL SUR: colinda con callejón de por medio y propiedad de Mirna Loria Euri, Xiomara Castro Leal; AL ESTE: colinda con German Alemán Pineda; y AL OESTE: Colinda con calle de por medio y fincas Cerrato y Ada Marxis Weller. - con las siguientes, distancias y Rumbos siguientes:

ESTACION	DISTANCIA	RUMBO
----------	-----------	-------

1-2	39.80	N 82° 46" 50' C
-----	-------	-----------------

2-3	8.25	S 12° 26" 11' E
-----	------	-----------------

3-4	19.80	S 07° 6" 28' W
-----	-------	----------------

4-5	12.36	S 10° 21' 19" C
-----	-------	-----------------

UL 084

5-6	18.73	S 84° 52" S 6' W
6-7	10.83	N 10° 47" 32' W
7-8	0.80	N 76° 13" 52' E
8-01	7.70	N 16° 44" 51' W

Con un área de terreno de 514.62 M². FUN-

DAMIENTU : título de Ejidos Cantarranas, compuesta
extendido en el año 1979 del Registro de la
Propiedad Inmobiliaria y Mercantil de este
Departamento de Francisco Morazán, y con el
Permitro Urbano del municipio Decreto # 104-S.G.
98 de fecha 22 enero 1998., actualmente
reinscrita al Tomo 5375, con el # 58 del
19 junio 2012. Certificase precio poco de Lps.
4,869.48; conforme al ultimo valor catastro-
ral según boleta a la vista # 113101,
109888.

150- Visto el parecer y dictamen del Comisionado
nombraido al efecto, contraidos a la solicitud
suscrita por el Sr. ISIDRO VALENTINO ARGUJO
MATUTE, mayor de edad, originario y residente
en este municipio, con identidad # 0820 -
1952 - 00057, suficientemente discutida esta
propiedad AVERBA: conceder al Sr. Argujo,
de las generales conocidas, el DOMINIO PLANO
de un terreno ejidal urbano en la col. Los
Lavrados, donde tiene construida su casa, con
los límites y colindancias siguientes: Al
NORTE: Colinda con propiedad de Magdy Aran-
jo y Fernanda Cerrato; Al SUR: Colinda con
calle de por medio y Estela Amador Hernández;
AL ESTE: Colinda con propiedad de Jorge Gómez.
y AL OESTE: Colinda con propiedad de Cornelio
Turcios; con las estaciones, distancias y números
siguientes:

085

ESTACION	DISTANCIA	RUMBO
1-2	21.40	N 82° 0' 1'' E
2-3	11.92	S 1° 49" 3' W
3-4	1.30	S 82° 34" 45' W
4-5	4.62	N 2° 0" 56' W
5-6	11.92	S 82° 23" 36' W
6-7	4.62	S 1° 33" 50' E
7-8	7.71	S 82° 26" 3' W
8-1	11.70	N 0° 21" 46' W

con un área de terreno de 209.87 M².

PROPIEDAD: Título de Ejidos cantarranas, completa. expedido año 1940, reinscrita al Temo 349 con el # 26 del 2 noviembre 1979, del Registro de la Propiedad Inmobiliaria y Mercantil de este Departamento de Francisco Morazán, y con el Puntmetro Urbano del municipio Deusto # 104-8-6-98 de fecha 22 enero 1998. actualmente reinscrita al Temo 5375, con el # 58 del 19 junio 2012. Certificarse previo pago de f. 4,310.26, conforme al último valor catastral según basta a la vista
el 114769.

160. No habiendo más que tratar se cerró el acta.

ALCALDE MPAL. FRANCISCO GATTANI



VICE ALCALDESA Maritza Collix

REGIOPRE I

REGIOPRE II Dania yadira dirigjo

REGIOPRE III Carlos Gaitán

UL 086

REGIDOR IV

Hector D. Poralta

Pedro Juan

REGIDOR V

REGIDOR VI

Jessica Castro V.

Siglo

REGIDOR VII

Belin Lorena Cerrato M.

Beto

REGIDOR VIII

Manuel Medina

SECRETARIA MPAL. Edissa Mejia

